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LEN Ç Ó IS  PA U LISTA

Curto-circuito 
provoca incêndio 
e destrói casa

Um incêndio de grandes propor
ções destruiu uma residência ontem de 
manhã na Vila Marimbondo (foto), em 
Lençóis Paulista. Segundo o Corpo de 
Bombeiros, um curto-circuito na toma
da de um computador provocou o in
cêndio, que rapidamente destruiu todo 
o imóvel. No momento do incêndio 
não havia ninguém no local. Vizinhos e 
populares tentaram apagar o fogo com 
mangueiras, mas somente com a che
gada do Corpo de Bombeiros e de um 
caminhão-pipa da Prefeitura que o fogo 
foi contido. O Corpo de Bombeiros está 
recolhendo doações de móveis e eletro
domésticos, já que o fogo destruiu pra
ticamente tudo na casa. Informações 
de como doar pelo número 3264-5192.
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O VINO CULTU RA

Organização da 
Expovelha define 
grade atrações

Um dos principais eventos da ovi- 
nocultura paulista, a Expovelha definiu 
a programação da edição 2013. Além da 
exposição de ovelhas e leilões, o evento 
traz para Lençóis Paulista várias outras 
atrações como Festival de Bandas, que 
dá aos três primeiros colocados a pos
sibilidade de tocar na Facilpa, já está 
com inscrições abertas. A comissão or
ganizadora também já definiu os shows. 
Ana Kelly e Lucas Ferreira, de Lençóis 
Paulista, e Julyana Ramalho. O evento 
mais uma vez vai abrigar a Exporquí- 
dea, com produtores de toda país. ^ 4̂

Furto a entidade deixa ao 
menos 20 sem cesta básica
Ladrões levaram 600 quilos de alimentos da sede da Campanha da Fome; crime foi o segundo em um ano e meio

Na manhã de ontem, funcionários 
da Ação da Cidadania Contra a Fome, 
a Miséria e Pela Vida chegaram ao local 
de trabalho, na antiga Estação Ferrovi
ária de Lençóis Paulista, e descobriram 
que cerca de 600 quilos de alimentos -  
recebidos de doações no domingo, dia 
anterior ao crime- haviam sido levados.

Os alimentos seriam utilizados para 
montar as cestas básicas que são doa
das para famílias carentes da cidade. A 
entidade atende cerca de 150 famílias e 
teve o alambrado cortado e a porta do 
armazém arrombada na madrugada de 
ontem. O sistema de alarme do prédio 
não disparou, o que facilitou a ação dos

bandidos. Calcula-se que ao menos 20 
famílias seriam beneficiadas com os ali
mentos no início de outubro. A assisten
te social responsável pelo projeto, Sandra 
Regina Borin, lamentou o fato e disse 
que a falta dos alimentos dificultará a 
entrega das cestas no mês que vem. ”Os 
alimentos que foram furtados vão fazer

muita falta para a montagem das ces
tas do próximo mês. Agora nós iremos 
aguardar para ver se conseguimos novas 
doações", disse. Esta não é a primeira 
vez que a entidade sofre com furtos de 
alimentos. A Polícia Civil fez boletim de 
ocorrência e, até o momento, não há pis
tas de quem possa ter cometido o furto.
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N A R -A N O N

Há um ano, grupo 
ajuda família de 
dependentes

O grupo Nar-Anon completa, neste 
mês, um ano de atividades em Lençóis 
Paulista. A instituição reúne familiares 
e amigos de dependentes químicos 
para trocar experiências e ajudar o adic- 
to em recuperação. As reuniões aconte
cem uma vez por semana e garantem 
o anonimato aos frequentadores, que 
convivem com usuários de drogas, ál
cool ou fumo. Atualmente, cerca de 20 
pessoas participam da reunião.

CAMPEONATO DE SOM -  No domingo, mais de 1 mil pessoas passaram pelo recinto 
de exposições José Oliveira Prado para acompanhar a 18® edição do campeonato de som, 
tuning e rebaixados. Segundo a organização, foram 200 expositores e 35 competidores. 
Uma das atrações foi o 'veinho do pancadão', de Ourinhos.

NAS RUAS -  Começou ontem a campanha "Trânsito não é brinquedo", em Lençóis 
Paulista. Os motoristas que passaram pela avenida Jácomo Augusto Paccola foram 
orientados sobre como dirigir de forma mais segura e respeitar pedestres, motociclista e 
ciclistas. A campanha segue até o dia 29 pelas principais ruas da cidade.
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JU S T IÇ A

Lençoenses 
vão ao T J  pela 
Terceira Vara

Autoridades de Lençóis Paulista 
viajam  a São Paulo no próximo dia 3 
de outubro. Serão recebidos em  au
diência pelo presidente do TJ (Tri
bunal de Justiça), desem bargador 
Ivan Sartori. Na pauta do encontro, 
a instalação da Terceira Vara no Fó
rum  local ainda este ano.

SE R IE  A

Amador começa 
com goleada 
e surpresa

Começou neste domingo 22, o Cam
peonato Futebol Amador de Lençóis. 
Dois jogos no estádio Bregão marcaram 
a rodada. O Expressinho não tomou co
nhecimento do Corinthians Caju e go
leou por 7 a 0. Já na segunda partida do 
dia, o Paulistano (foto) foi surpreendido 
pelo Sport e perdeu por 2 a 1.

LEG ISLA TIV O

Lei do mototáxi 
seria votada 
ontem à noite

Estava previsto para a noite de 
ontem  na Câm ara de Vereadores a 
prim eira votação da lei que regu
lam enta a atividade de mototaxista 
em  Lençóis Paulista. A nova lei cria 
mais vagas e tem  incentivos fiscais 
da Prefeitura M unicipal para regu
larizar a categoria.
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Sol com muitas nuvens 
durante o dia e períodos 
de céu nublado. Noite
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QUARTA-FEIRA, 25/09
Dia de sol, com 
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PRESIDENTA
Dilma responde pergunta 
sobre programas para 
pessoas com deficiência
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Milionário chama 
a atenção para 
doação de órgãos
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Opinião í
FRASE
• "O evento está se tornando uma 
tradição. A Exporquídea também traz um 
grande número de pessoas ao recinto." 

José Oliveira Prado, sobre a Expovelha

PARA PENSAR
• "Se queres prever 
o futuro, estuda o 
passado."

Confúcio

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Indignação
O que dizer de alguém  que tira 

da boca de uma criança fa m in 
ta o alim ento ? A im agem  re 

tratada na charge de hoje se refere 
ao furto de 6 0 0  quilos de com ida da 
Cam panha Contra a Fom e de Lençóis 
P a u lista . A lim ento e sse  arrecad ad o 
para m atar a fom e ju stam e n te  das 
fam ílias m ais v u ln e rá v e is  de nossa 
c id ad e . É algo que realm ente d eve 
indignar. E o pior que não é a p ri
m eira v e z . O próprio jo rnal O ECO já 
tratou da falta de seg u ran ça do lo 
cal. Como se pode ver, não podem os 
co nfiar ap en as na boa vo n tad e  -  e 
na co nsciência  -  das p esso as. É p re 

ciso tom ar p ro vid ê n cias para que 
isso não vo lte  a ocorrer. P rim ei
ro porque as p e sso as a ssistid a s 
pela e ntid ade não receb erão a 

cesta básica -  a não ser que 
n o vas d oaçõ es co m pensem  
o rom bo -  e tam bém  porque 
quem  doa p recisa crer que 

sua doação de fato vai chegar 
àq u ele  que m ais precisa.

Já ficou provado - pela 
recorrência de furtos -  que

o local não é seguro suficiente 
para esse fim. A Campanha Con
tra a Fome, em parceria com a 
Prefeitura ou até mesmo empre
sas privadas, precisa pensar em 
um novo local para abrigar esses 
mantimentos, já que a Prefeitura 
não pode disponibilizar um vigia 
-  por questões legais -  e a enti
dade também não -  por questões 
financeiras.

Dependem da Campanha Con
tra a Fome aproximadamente 
150 famílias. Calcula-se que o 
valor furtado seria suficiente 
para atender entre 20 e 25 famí
lias. A entidade é uma das mais 
importantes da cidade, pois atua 
numa das áreas sociais mais sen
síveis, a questão do combate à 
fome. Por isso, a sociedade de 
um modo geral precisa olhar com 
mais carinho para a entidade. 
Existem campanhas para várias 
entidades beneficentes de Len
çóis, mas raramente se observa 
um movimento forte em prol da 
Campanha Contra Fome.
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Nas possibilidades do novoo
D
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Padre Beto
é radialista, teólogo e 
professor de filosofia

O bem  e o mal, se g u n d o  Karl 
Jasp ers, podem  se r c o m p re e n 
didos em  três n ív e is. No p ri

m eiro, o mal é  d efin id o  com o a m a
n ife sta çã o  de no ssa parte "anim al", 
te n d ê n cia s de no sso inte rio r qu e  são 
se n tid a s por nós com o d e stru tiv a s. 
Em o u tras p a la v ra s, a p ro x im a -se  do 
mal o se r h u m an o  q u e  se d eixa le 
v a r por se u s in stin to s sem  e n te n d e 
-lo s e la p id á -lo s. Em contra partida, 
o se r h u m an o  cam inha para o bem, 
qu an d o  sab e  co n ciliar se u s im p u lso s 
natu rais com o co nteú do m oral de 
sua é p o ca e cultura. Esta c o n c ilia 
ção  entre  natureza e so cie d a d e , não 
s ig n ifica  s im p le sm e n te  a resig n açã o  
da prim eira às reg ras da seg u nd a, 
m as um a p ro d utiva in te ração  entre 
as duas. Estes co n ce ito s de bem  e 
mal se encon tram  no nível da m o 
ral: o se r no co nflito  entre  co m p ro 
m isso e inclinação . O co ntro le  dos 
in stin to s a tra vé s do d e se jo  racional 
de re la c io n a r-se  com outro s se re s 
h u m an o s. No seg u n d o  n ível, o mal 
s ig n ifica  a falta de tran sp arê n cia, 
nas p a la v ra s de Kant, o d is ta n c ia 
m ento da au te n ticid ad e . M e a p ro 
xim o  do mal, qu and o realizo  atos 
bons so m en te  porque e ste s  não me 
p rejud icam  ou não m e cu stam  m u i
to. Na ve rd a d e , as boas açõ es são 
aqui utilizad as com o in stru m e n to s 
de b e n e fício  próprio e não com o 
e x p re s s õ e s  de um a co n vicção . Ser 
um a p esso a boa co n siste  em  uma 
sim p le s co n v e n çã o  social, na qual 
procuro me enquadrar, d e sd e  que 
eu não seja  o b rig ad o  a pagar m u i
to. Ser v e rd a d e ira m e n te  bom , por 
sua ve z, s ig n ifica  aqui e sta r p re p a 
rado para pagar os cu sto s do fazer 
o bem  pela s im p le s n e ce ssid a d e  de 
sua realização . Eu faço o bem  não 
para a lcan çar b e n e fíc io s (sim p atia, 
d inheiro , atenção...), m as porque 
esto u co n victo  de que o bem  d eve  
se r feito. N este n ível, a bondade 
m a n ife sta -se  a tra v é s  do se r a u tê n 
tico, do se r tran sp are n te. Esta d e fi
nição do bem  e do mal se encontra 
no nível da ética: a v e ra cid a d e  do 
m otivo. A  pureza de d ete rm in ação  
contra a h ip o crisia  do ego ísm o.

Por fim, no terceiro nível, o

mal significa o desejo de des
truição, a vontade de criar sofri
mento, crueldade, aniquilação. 
O mal se manifesta na tendên
cia niilista para a condenação de
tudo que existe e que possui um
valor. Em contra partida, o bom 
expressa-se no desejo de vida, 
em outras palavras, no amor por 
tudo que existe e vive. Esta defi
nição do bem e do mal se encon
tra no nível da metafísica: o mo
tivo do ser. Aqui se manifesta a 
luta do amor contra o ódio. Amor 
conduz ao ser, ódio ao não-ser. 
Amor cresce sempre em rela
ção à transcendência, ódio faz 
decrescer e conduz ao aniquila
mento. O amor influencia para a 
construção do mundo, o ódio gri
ta pela dissolução do ser e para 
a catástrofe.

Em qualquer um destes ní
veis, no da moral, da ética ou da 
metafísica, encontramos alter
nativas e oportunidades de es
colha. Se o ser humano deseja 
realmente conduzir suas ações 
e construir seu destino, ele deve 
exercitar a escolha, em todos os 
três níveis, entre uma ou outra 
alternativa. Nós podemos se
guir nossos instintos naturais ou 
compromissos sociais, podemos 
viver na hipocrisia ou na pureza 
dos motivos, e por fim, podemos 
nos deixar desenvolver pelo ódio 
ou pelo amor. Ao nos exercitar
mos nestas escolhas re-desco- 
brimos constantemente nosso 
ser e determinamos nosso cará
ter: o ser humano cria sua mo
ral, quando adapta o instinto ao 
que ele próprio determina como 
correto em sua vida. Ele se tor
na ético, quando aproxima seus 
pensamentos de seus atos. E fi- 
n almente, o ser h umano d esco- 
bre sua dimensão metafísica, ou 
seja, o sentido profundo de sua 
vida, quando torna-se conscien
te de sua capacidade de amar. 
O ser humano escolhe o corre
to, se torna verdadeiro e vive 
do amor. Na inter-relação entre 
estes três níveis possibilita-se 
no ser humano a realização do 
indeterminado, do não condicio
nado e, portanto, do surgimento 
do novo. www.padrebeto.com.br

Magro, Orçamento de 2014 será apresentado na quinta-feira

Tem uma audiência pública marcada para a quinta-feira 23, no auditório do Centro 
Municipal de Formação Profissional, a partir das iph30. A reunião será comandada 
pelo diretor de Finanças da Prefeitura de Lençóis Paulista para falar da LOA, a Lei Orça
mentária Anual. Quase nenhuma boa notícia deve vir dos números e das estimativas. 
O melhor que se pode esperar é a projeção de manter a cidade no patamar em que 
está, absorvendo perdas de receita do tamanho da inflação do País, na casa dos 5%.
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Ano difícil
Diretor de Finanças da 

Prefeitura de Lençóis, Júlio 
Gonçalves vai expor pro
jeções para o orçamento 
do ano que vem.

Fora do dicionário
A palavra investimento está pra

ticamente fora do dicionário do Orça
mento 2014 para Lençóis. Não haverá 
recursos, segundo as projeções, para 
pensar ou planejar obras de relevân
cia. Tudo se explica no desaquecimen- 
to da economia nacional, queda do PIB 
(Produto Interno Bruto) e consequente 
redução das transferências de recur
sos oficiais.

Minguado
As estimativas indicam perda de 

receita nas principais fontes de repas
se ao município: ICMS e FPM. O bolo 
nacional menor implica em fatias lân
guidas. Só no ICMS contabiliza-se per
da de R$ 5 milhões. "Todo ano, há uma 
expectativa positiva de ter dinheiro 
para investir. Para o ano que vem, 
essa expectativa não existe", senten
cia Gonçalves.

Tudo travado
Com PIBinho, ICMSsinho e FPMinho, 

não há o que fazer no âmbito munici
pal. Mesmo que o município dobre as 
receitas próprias, não consegue com
pensar o que é certo que perderá. A 
alternativa que sobra são as romarias 
para reivindicar as famosas emendas 
parlamentares para a cidade. É o que 
pode dar algum impacto positivo nas 
contas municipais.

Jogo de dados
Outra reunião para os próximos dias 

será entre a Câmara e o Executivo. Nela 
será discutido o orçamento do Legisla
tivo para o ano que vem. A Câmara tem 
orçamento na casa dos R$ 4,5 milhões 
e deseja ter mais dinh^iroem caixa. O 
Executivo se esforça para ter a compre
ensão de que o ano que vem será de 
vacas magras, magérrimas.

Visita ilustre
Coordenador de média e alta com

plexidade do Ministério da Saúde, José 
Eduardo Passos Fogolin esteve em 
Agudos no sábado. Veio ver as obras 
do novo prédio da Câmara. Fogolin 
olhou a estrutura de todas as salas do 
prédio acompanhado de vereadores, 
do prefeito Everton Octaviani (PMDB) 
e do secretário de Saúde de Bauru, 
Fernando Monti.

Água fria
Vereadores e prefeito querem fazer 

do prédio da Câmara um hospital de 
primeiro mundo, com UTI e tudo. Ever- 
ton aguardava ansiosamente a visita. 
O prédio de R$ 4 milhões não animou 
Fogolin, que sinalizou que o projeto é 
inviável e não suportaria o mínimo de 
100 leitos. O plano B é transformar o 
local em um centro de diagnósticos.

Ainda não
Até o fechamento desta edição, o 

projeto de lei que sacramenta a volta 
da Sabesp a Macatuba não havia en
trado na Câmara. O prefeito Tarcísio 
Abel (PP) vai enviar a proposta, mas 
não deu data. Nos próximos dias, Tar- 
cisio deve receber outro estudo -  ca
seiro, dizem -  apontando que é a vi
ável criar uma autarquia para gerir o 
saneamento da cidade.

PTB na região
Presidente do PTB paulista e se- 

cretário-geral do PTB nacional, depu
tado estadual Campos Machado teve, 
no sábado, encontro regional do par
tido em Bauru. O PTB vive uma rees
truturação no Brasil e na região não 
é diferente. Campos Machado confes
sou que também trabalha firme para 
que o partido volte aos trilhos em 
Lençóis Paulista.
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Cidades RELIGIÃO
Segue até o dia 27, sempre às içhgo, a novena das rosas 
com reza do terço em louvor a Santa Terezinha do Menino 
Jesus, no Jardim Monte Azul. No final de semana começa 
o tríduo e quermesse em homenagem a santa. Terça-feira 
tem missa solene às 19h30 e procissão das rosas.

FRASE
"Nós temos essa preocupação de não 
conseguirmos em 2014" Mário Ramos dos 
Santos, juiz de direito de Lençóis Paulista 
sobre a urgência de instalação da terceira 
vara ainda este ano

CULTURA
Hoje tem Encontro de escritores 

lençoenses na biblioteca ramal II, na 
Cecap. Durante a reunião serão entre
gues fichas de adesão, levantamento 
dos representantes para evento em 
São Paulo e lançamento das inscri
ções para a Antologia de Escritores. 
O encontro começa às i9h30.

COMPRA X PARAGUAI
Dia 3 tem palestra "Como im

portar legalmente do Paraguai". O 
evento é realizado pelo Posto Se- 
brae no Centro do Empreendedor. 
Podem participar empresários e 
empreendedores individuais. Para 
se inscrever é preciso enviar e-mail 
para natalia.paelencois@lpnet.com. 
br ou jaqueline.paelencois@lpnet. 
com.br, ou telefone (14) 3264 3955 - 
ramal 3. A inscrição é gratuita.

SHOW NA CECAP
A Banda EX4 se apresenta na 

quinta-feira, 26, a partir das 2oh, na 
praça em frente a Creche OCAS, na 
Cecap. O grupo desenvolve trabalho 
de inclusão social e prevenção ao 
uso de drogas em escolas públicas 
do Estado de São Paulo. Durante o 
evento vai ter sorteio de uma gui
tarra para o público.

CAMPO SOCIETY
Na quarta-feira, 18, Macatuba re

cebeu a visita do superintendente 
regional da Caixa Econômica Fede
ral Geraldo Luiz Machado de Oliveira 
para assinatura de um convênio de 
R$ 250 mil, através do Ministério dos 
Esportes, para a construção de um mi- 
nicampo de futebol society no Centro 
Esportivo Celso Monteiro, o Nenzão, 
onde hoje já tem uma quadra de areia. 
No projeto o município entra com uma 
contra-partida no valor de R$ 6 mil.

TEATRO
A Cia. Truks apresenta o espetá

culo de bonecos O Senhor dos So
nhos, no dia 26, às i9h30, no Clube 
Esportivo Marimbondo. O espetáculo 
discute de maneira leve o conflito in
fantil para equilibrar fantasia e reali
dade. A apresentação da Cia. Truks é 
promovida pelo Sescoop/SP e pelas 
cooperativas Copercred, Cooperelp e 
Copercon. O ingresso custa 1 litro de 
leite longa vida que será encaminha
do a Rede de Combate ao Câncer e 
APAE. A troca do ingresso acontece 
no CEM, Cooperelp e Casa da Cultura.

TUDO PLANO - A Prefeitura está aterrando a erosão entre a rua Rio Grande do Sul 
e César Giacomini, em frente ao Corpo de Bombeiros. Segundo a Diretoria de Obras 
vão ser instaladas galerias no local.

Milionário consegue chamar 
atenção para doação de órgãos

Nesta última semana, o playboy Chiquinho Scarpa deu 
o que falar ao postar na rede social Facebook uma foto 
de seu super carro de Luxo com a mensagem de que iria 
enterra-lo no quintal de sua casa. A ideia teria surgido 
depois que Chiquinho Scarpa viu um documentário so
bre os faraós do Egito que enterravam suas riquezas para 
poder aproveitá-las no pós-morte. Uma cova chegou até 
mesmo a ser aberta no quintal da mansão do ricaço no 
Jardins, região nobre da capital paulista, para enterrar seu 
Bentiey Inglês de R$ 1 milhão. Mas tudo não passou de 
uma genial sacada para chamar atenção da população 
para algo muito importante. Na última sexta-feira, Scarpa 

colocou 0 carro dentro da cova da mansão e anunciou 0 
lançamento da Semana Nacional de Doação de Órgãos, 
de 23 a 29 de setembro. A campanha tem como slogan, 
Absurdo é enterrar algo muito mais valioso do que um 

Bentley, seus órgãos. Chiquinho foi ainda mais longe e 
reclamou que muitos o julgaram por querer enterrar um 
Bentley, mas a verdade é que a grande maioria das pes
soas enterra coisas muito mais valiosas que um carro 

de luxo, como corações, rins, fígados, pulmões e olhos. 
Segundo ele, isso sim que é um absurdo.

ARTE DE RUA - O trabalho do grafiteiro Cristiano Paccola chama a aten
ção de quem passa pelo Corpo de Bombeiros. A  arte reforça uma das mis
sões do grupo que é salvar vidas.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA - SP 
EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N°. 05/2013 

COMUNICADO

A Comissão Municipal de Serviço Civil comunica aos interessados que encontra-se disponível 
no átrio da prefeitura e no site www.lencoispaulista.sp.gov.br a lista dos candidatos inscritos no 
Edital do Concurso n.° 05/2013.

Abre-se prazo recursal, conforme item 2.5.2 do Edital.

Lençóis Paulista, 23 de setembro de 2013.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 24 de setembro de 2013. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 47,76.
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PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO HOMOLOGA
ÇÃO -  Pregão Presencial 54-2013 -  OBJETO: Aquisição de aviamentos e materiais para artesanato, que serão 
destinados ao Ambulatório de Saúde Mental, para utilização em oficinas de trabalhos manuais realizadas pelos 
pacientes, seguindo as especificações do Anexo II do edital. Entrega única no prazo de até 15 dias. A Prefeitura 
de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 23.07.2013, em 
favor da empresa LIVRARIA E PAPELARIA DUQUE DE BAURU LTDA EPP, CNPJ 58.642.901/0001-67, 
no valor total R$ 11.023,55.
Macatuba, 27 de julho de 2013.
Tarcísio Matheus Abel -  Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

COMUNICADO

AUDIÊNCIA PÚBLICA 
LOA -  LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL -  2.014

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, COMUNICA a todos os in
teressados que estará realizando no dia 26 de Setembro de 2.013 (quinta
-feira), às 19:30 horas no Auditório do Centro Municipal de Formação 
Profissional, localizado a Avenida Lazaro Brígido Dutra, 101, AUDIÊN
CIA PÚBLICA para apresentação do Projeto de Lei Orçamentária Anual 
-  LOA -  2014.

Lençóis Paulista, 23 de Setembro de 2.013.

Júlio Antônio Gonçalves 
Diretor de Finanças

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, 
ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de Len
çóis Paulista, sito à Rua Amélia Moretto Paccola, 58, Centro, nesta Cidade de 
Lençóis Paulista, de propriedade da Arquidiocese Sant’Ana de Botucatu -  Pa
róquia Nossa Senhora da Piedade, inscrita no CNPJ sob n° 45.424.520/0004- 
02, para a instalação do CAPS (Centro de Atendimento Psicossocial), por 60 
(sessenta) meses, cujo custo mensal será de R$ de R$ 5.300,00 (cinco mil e 
trezentos reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO 
N.° 029/2013, Processo n.° 219/2013, com fundamento no disposto no artigo 
24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 20 de setembro de 2013.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 120/2013 -  Processo n° 220/2013 

Objeto: Registro de preços para aquisição de barras de ferro, treliça e tela 
soldada PB 138. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 07 de outubro de 2013 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 23 de setembro de 2013. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 121/2013 -  Processo n° 221/2013 

Objeto: Aquisição de um veículo tipo Van Furgão com vidros laterais. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 07 
de outubro de 2013 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 23 de setembro de 2013. JOSÉ DENILSON NOGUEI
RA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 24 de setembro de 2013. Na página A3. Valor da publicação R$ 156,38.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

C L A S S IE C O
Ao lado da comunidade

Veículos
• Imóveis 

|T • Novos/Usados

Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Nove dos i 6 macacos testados 
conseguiram erradicar o vírus da 
imunodeficiência símia -  vírus 
similar ao HIV, que causa a Aids 
em humanos. A vacina deverá ser 
testada me humanos em dois anos.

Painel da ONU confirma 
consequências alarmantes 
das mudanças clim áticas

FOTO: DIVULGAÇÃO
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O Painel Intergovernamental sobre Mudanças 
Climáticas (IPCC, em inglês) iniciou ontem uma 
conferência em Estocolmo confirmando as alar
mantes consequências das mudanças climáticas. 
"As provas científicas das (...) mudanças climáticas 
se reforçaram a cada ano, deixando pouca incer
teza, salvo sobre suas graves consequências", 
declarou o presidente do IPCC, Rajendra Pachauri, 
durante a abertura da conferência em Estocolmo. 
O IPCC, que ganhou o prêmio Nobel da Paz em 
2007, revelará na sexta-feira, após quatro dias de 
debates, o primeiro volume de um relatório com
pleto sobre as mudanças climáticas, suas conse
quências e os meios para combater o problema, 
confirmou seu presidente. Este será o quinto re
latório do painel da ONU - que reúne milhares de 
cientistas - desde sua criação, em 1988. Segundo 
uma versão provisória do texto obtida pela AFP, 
este relatório confirmará a responsabilidade do 
ser humano no aquecimento da Terra e apontará 

a intensificação de alguns eventos extremos. 
Os delegados - cientistas e representantes 
de governos - divulgarão o documento 
depois de examinar durante quatro dias as 

^  novas evidências das mudanças climáticas e 
suas consequências. O presidente do painel 

lembrou que 0 objetivo da reunião de Estocol
mo é validar a primeira parte deste relatório sobre 
0 aquecimento global, que deixará em evidência 
a responsabilidade do homem e a grave situação 
que 0 planeta enfrenta. Pachauri ressaltou que 0 
texto será aprovado "linha por linha" antes do fim 
da reunião de Estocolmo. O relatório, que contou 

I  com a colaboração de 520 autores, também res- 
^  saltará a intensificação de alguns fenômenos ex- 
^  tremos, entre eles o aumento do nível do mar, se- 
^  gundo a versão do documento obtida pela AFP. O 
^  texto também destacará a urgência de tomar me- 
I  didas para poder conter o aquecimento da Terra a 
^  +2°C, um objetivo adotado pelos 195 países que
^  negociam sob os auspícios da ONU, mas que pa

rece cada vez mais distante, segundo cientistas. 
///////////^ ///////////////^ ^ ^ ^
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fazer melhor o que já faz bem. (14) 3263-3637
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manhã tarde noite
Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos de céu nublado. 
Noite com muitas nuvens.

NASCER E PÔR-DO-SOL: ;jt6 h 0 2  ;|4 l8h12

t 2 0 ° ^  ^ ,0 m m^  --------
manhã tarde noite

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer.
As nuvens aumentam no decorrer da tarde.

FASES DA LUA
S E T EM B R O

Fase Dia Hora
Lua Nova 5 8:37
Quarto Crescente 12 14:10
Lua Cheia 19 8:14

Lencó is Quarto Minguante 27 0:57
Pau íis ta No horário de

UR 89%
42%

verão, somar uma 
hora às fases da lua.

PLA C A S  DE 
A M A N H Ã

5 6

Lençóis Pau lista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Are iópo lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9 
Pref de Areiópolis....3846-9900

S A M U

192
Boreb i
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi .......... 3267-8

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9

Ped ern e iras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Economia CULINARIA
Uma das principais atrações da Expovelha é a Queima do Cordeiro, em 
que várias equipes têm a oportunidade de apresentar suas receitas 
para o publico. No site www.expovelha.com.br é possível ter acesso a 
algumas receitas. A 9̂  Queima de Cordeiros será no dia 20 de outubro. 
Os ingressos estarão disponíveis para compra nos próximos dias.

O VINO CULTU RA

Principal evento do ramo no Estado, 
Expovelha define program ação
Evento diversificado segue até dia 20 de outubro; 11̂  Exporquídea, leilão e palestras são atrações

Angelo Neto
FOTO: O ECO

AARLP (Associação Rural 
de Lençóis Paulista), em 
parceria com a Aspaco 

(Associação Paulista de Criado
res de Ovinos) e com apoio da 
Prefeitura de Lençóis Paulista, 
organiza entre os dias 14 e 20 
de outubro, no Recinto de Ex
posições José Oliveira Prado, 
a 26® edição da Expovelha. O 
evento é o principal no calen
dário da ovinocultura paulista 
e um dos mais importantes do 
Estado de São Paulo.

Assim como em anos ante
riores, a exposição promete levar 
ao público presente (em especial 
criadores de ovinos) várias atra
ções. Criadores e expositores de 
13 Estados brasileiros devem par
ticipar da Expovelha. São mais de 
mil animais em exposição, com 
exemplares das raças Santa Inês, 
Ilê de France, Suffolk, Hampshire 
Down, Texel, Pool Dorset e Dor- 
per e que participarão dos leilões. 
O Leilão Circuito Paulista etapa 
Expovelha será no dia 19, às 15h.

Além da exposição de ove
lhas, leilões de animais de ótima 
linhagem e dos eventos técnicos

EM ALTA - Em 2012, público compareceu em peso ao recinto; estrelas do evento, ovelhas deram show à parte

programados, a Expovelha 2013 
contará com a Exporquídea (de 
17 a 20), Festival de Bandas 
(dias 17 e 18), Exposição de 
Carros Antigos (dia 20), diver
sificada praça de alimentação 
e Prova dos Três Tambores (dia 
19). Cerca de 200 cavalos de
vem participar da competição 
que premiará os vencedores.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, José Oliveira Prado, dire
tor da ARLP (Associação Rural 
de Lençóis Paulista), afirma que 
a expectativa para a exposição é 
grande. ”O evento está se tornan
do uma tradição. A Exporquídea 
também traz um grande número 
de pessoas ao recinto". Ele tam
bém lembra o ganho econômi-

co da cidade com as feiras que 
acontecem no recinto. ”Todo o 
pessoal que vem de fora precisa 
ficar hospedado, além de consu
mir em restaurantes. É o tercei
ro evento do ano realizado pela 
Associação Rural. Estamos muito 
felizes por prestar esses serviços 
de trazer a possibilidade de ga
nho para o nosso comércio".

Seminário leva 
informações aos criadores

Neste ano, acontece o 
14° Seminário Paulista de 
Ovinocultura, no dia 18 de 
outubro. O Seminário é pal
co para diversos assuntos de 
interesse dos ovinocultores 
tradicionais, de novos cria
dores e de estudantes da 
área, pois reúne renomados 
palestrantes.

Eles são técnicos e pro
fessores de faculdades de 
veterinária, zootecnia e 
agronomia que abordam te
mas relacionados à criação, 
manejo e melhoramento dos 
plantéis de ovinos no Brasil. 
a  expectativa dos organi
zadores é receber público 
médio de 300 participantes.

Exporquídea reúne produtores 
de vários Estados do Brasil

Durante os quatro dias de 
evento, expositores de 40 cida
des dos estados de São Paulo, 
Minas Gerais e Paraná estarão 
participando da 11® Exporquí
dea, organizada pela CAOLP 
(Clube de Amigos Orquidófilos 
de Lençóis Paulista).

a  exposição contará com a

presença de três juízes de cada 
categoria, formados e creden
ciados pela CAOB (Coordena- 
doria das Associações Orquidó- 
filas do Brasil). Além de ser um 
Festival Nacional competitivo, 
a Exporquídea visa promover a 
prática da orquidófila, o estudo 
e a cultura das orquidáceas.

Expovelha define shows

Campeão do Festival de 
Bandas tocará na Facilpa 2014

Assim como em outros 
anos, a 5® edição do Festival 
de Bandas dá aos três primei
ros colocados a possibilidade 
de tocar na Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
em 2014. As bandas também 
serão premiadas com valores

em dinheiro.
As inscrições estão dispo

níveis no site www.expovelha. 
com.br. Os interessados devem 
imprimir a ficha (ou pegá-la na 
ARLP), preencher e levar até a 
Associação Rural. O regulamen
to também pode ser conferido no 
mesmo endereço.

A comissão da Associação Ru
ral de Lençóis Paulista definiu esta 
semana os shows da Expovelha 
2013. Quarta e quinta-feira 16 e 17 
de outubro acontece o sexto Festival 
de Bandas Expovelha. De acordo 
com a programação divulgada, na 
sexta-feira 18 de outubro, se apre
sentam as cantoras Ana Kelly, de 
Lençóis Paulista e Julyana Ramalho, 
com show de micareta sertaneja. A 
programação artística segue no sá
bado 19 de outubro, com apresenta
ção do cantor Lucas Ferreira.

Depois de deixar a banda Santa 
Esmeralda, Ana Kelly está divul
gando trabalho solo com a música 
Te Esperar, uma resposta à música 
Te Esperando, de Luan Santana. Lu
cas Ferreira também está lançando 
nova música Prática e Teoria com 
participação de João Neto & Fre
derico. Antes, havia gravado Nada 
Apaga Esse Amor, com participa
ção de Eduardo Costa. A Expovelha 
2013 acontece de 13 a 20 de outu
bro o Recinto de Exposições José 
Oliveira Prado, a Facilpa. (CAD)

GRUPO DE A JU D A

Nar-Anon completa um ano em Lençóis
Grupo ajuda família de dependentes químicos; reuniões acontecem todas as quartas-feiras

Priscila Pegatin

0 Grupo Nar-Anon come
çou a desenvolver as ativi
dades em Lençóis Paulista, 

no dia 19 de setembro. Comple
tando um ano, a iniciativa acolhe 
familiares e amigos que convive 
com dependentes químicos, 
também chamados de adictos. 
”Os grupos familiares Nar-Anon

são uma irmandade de parentes 
e amigos de dependentes quími
cos adictos que compartilham 
entre si suas experiências, forças 
e esperanças", explica um ser
vidor do Grupo que não pode 
ter o nome divulgado para pre
servar o anonimato. ”A adicção 
é uma doença reconhecida pela 
Organização Mundial de Saú
de. a  família é atingida porque

todos os membros são afetados 
emocionalmente e, às vezes, fisi
camente. Acreditamos que uma 
mudança de nossas atitudes 
pode ajudar na recuperação".

Atualmente cerca de 20 pes
soas frequentam o local. ”A pes
soa ouve e se possível fale dela. 
Não é indo em uma reunião 
hoje que vai resolver, tem que 
acompanhar", explica.

Dos frequentados, segundo 
o servidor, a maioria tem pro
blemas na família relacionados 
ao uso de drogas e álcool, mas 
podem participar também ami
gos e familiares de quem tem 
vício com o fumo.

O Grupo Nar-Anon realiza 
as reuniões às quartas-feiras, das 
20h às 22h na rua Coronel Joa
quim Gabriel, 167.

http://www.uniontecnologia.com.br
http://www.expovelha.com.br
http://www.expovelha
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C o lu n a  s e m a n a l  d a  P re s id e n ta

Dilma Rousseff
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Presidenta, no dia 21 de setembro foi comemora
do o Dia Nacional de Luta das Pessoas com Defici
ência. O governo tem políticas para melhorar a vida 
dessas pessoas? (*)

Presidenta Dilma - Sim, desde novembro de 
2011 nós temos o programa Viver sem Limi
te, no qual estamos investindo R$ 7,6 bilhões, 
até o ano que vem, para garantir direitos, 
autonomia e, principalmente, oportunidades 
às pessoas com algum tipo de deficiência. 
O programa mobiliza um amplo conjunto de 
ações, entre as quais a oferta de casas pró
prias adaptadas às necessidades das pessoas 
com deficiência. Já contratamos 630 mil casas 
adaptáveis e a meta é a de atingir 1,2 milhão 
até 2014. As casas adaptáveis têm portas 
mais largas, banheiros e corredores mais es
paçosos, barras de apoio à locomoção. Quan
do são entregues a famílias que têm pessoas 
com deficiência, estas casas são adaptadas, 
recebendo campainhas luminosas ou sinali
zação Braille nos interruptores, ou barras nos 
banheiros, dependendo do tipo de deficiên
cia. Na área da educação, o governo federal 
já entregou 830 ônibus adaptados para as 
prefeituras de mais de 600 cidades; outros 
900 ônibus serão entregues até dezembro e 
vamos chegar a 2.600 ônibus até o ano que 
vem. São ônibus com corredores mais amplos 
e elevadores para cadeiras de rodas, que le
vam os alunos para escolas públicas e a outras 
escolas voltadas para o atendimento de pes
soas com deficiência, como as Apaes. Lem
bro que o governo federal repassa recursos 
do Fundeb, o Fundo de Desenvolvimento da 
Educação Básica, diretamente para as escolas 
patrocinadas pelas Apaes, porque reconhece
mos a importância do trabalho e da dedicação 
dessas instituições. Também apoiamos finan
ceiramente a adaptação das escolas públicas 
para receber alunos com deficiência. Já repas
samos R$ 235 milhões para 26 mil escolas de 
todo o país fazerem obras como instalação de 
rampas ou adaptação das portas e dos banhei
ros. Faço um apelo às diretoras e aos diretores 
de escolas para que fiquem atentos às neces
sidades desses alunos e façam as obras de 
acessibilidade. Criamos o Centro Nacional de 
Referência em Tecnologia Assistiva, em Cam
pinas (SP), e outros 29 núcleos de pesquisa 
em universidades e institutos federais de edu
cação tecnológica, para desenvolver produtos 
e serviços que melhorem o cotidiano das pes
soas com deficiência, como vocalizador, que 
reproduz sons ou vozes; cadeiras ajustáveis; 
softwares que ajudam a alfabetizar as crian
ças com deficiência; e órteses e próteses com 
novos materiais. O governo criou ainda uma 
linha de crédito do Banco do Brasil, com ju 
ros baixos, que já financiou R$ 66 milhões na 
compra de produtos de uma lista de 250 itens, 
como cadeiras de rodas motorizadas, anda- 
dores, notebooks, impressoras e teclados em 
Braille, leitores de tela, lupas eletrônicas, mo
biliário acessível. E agora anuncio uma novi
dade: vamos liberar esse crédito também para 
que pessoas com deficiência façam obras de 
adaptação nas suas casas, como a construção 
de rampas ou a mudança das portas. Na área 
da prevenção, entre outras ações, estamos 
aumentando o número de testes em recém
-nascidos para detectar alguma deficiência 
ou doença genética. Em 2012, realizamos o 
teste completo do pezinho em 2,1 milhões de 
recém-nascidos, para detectar precocemen
te e prevenir doenças que podem provocar 
deficiências. Também estamos ampliando 
o número de maternidades que oferecem o 
teste da orelhinha, que aumenta as chances 
de tratamento de eventuais problemas audi
tivos, e ainda neste ano vamos começar a fa
zer o teste do olhinho, para prevenir doenças 
como a catarata congênita, a segunda causa 
de cegueira infantil. Criamos ainda 28 Centros 
Especializados em Reabilitação e até 2014 
teremos 45 Centros implantados. Outra ação 
pela qual eu tenho muito carinho é a criação 
e o treinamento de cães-guia. Já inauguramos 
um centro de treinamento em Camboriú (SC) 
e estamos construindo outros três. Esse trei
namento é longo, é trabalhoso, mas, quando 
os cães estão prontos, fazem uma diferença 
enorme na vida das pessoas com deficiência 
visual. Com o Viver sem Limite, queremos aju
dar a reduzir obstáculos, facilitando a convi
vência e a vida profissional das pessoas com 
deficiência. São pessoas lutadoras, que supe
ram diariamente barreiras e limites, para viver 
com cada vez mais autonomia e independên
cia. E nós estaremos sempre ao lado delas, 
ajudando e apoiando.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensagem, 
foi formulada pela Secretaria de Imprensa para 

melhor entendimento do conteúdo.

Política COTADO
Citado como possível vice na eventual chapa de Marina Silva 
à Presidência da República, o ex-presidente do Supremo 
Tribunal Federal, Carlos Ayres Britto, confirmou que tem 
mantido conversas com a ex-senadora, mas disse descartar 
qualquer possibilidade de concorrer a algum cargo público.

LEG ISLA TIV O

P re fe itu ra  e n v ia  à C â m a ra  n o v a  re d a ç ã o  do B o ls a  A tle ta

Regulamentação de mototáxi seria votada ontem; desafetação de área para creche está na pauta

Carlos Alberto Duarte

A Prefeitura Municipal en
viou à Câmara de Vere
adores de Lençóis Pau

lista projeto de lei com nova 
redação no artigo 5 do projeto 
Bolsa Atleta. De acordo com o 
diretor de Esportes, José Lenci 
Neto, a reedição do artigo cor
rige pequena falha na primeira 
redação. Prestes a completar 
dois anos, o projeto teria que 
ser refeito e reenviado para 
aprovação do Legislativo. A 
nova redação abre a possibili
dade de que, a cada dois anos, 
técnicos e atletas beneficiados 
pelo programa sejam reavalia
dos e, desde que estejam pres
tando bons serviços à Diretoria 
de Esportes, continuem rece
bendo o benefício.

Criado há quase dois anos, 
o Bolsa Atleta visa proporcio
nar ajuda de custo aos atletas 
de diversas modalidades, como 
xadrez, atletismo, entre outros, 
para que se mantenham na 
atividade contribuindo com as 
conquistas de Lençóis Paulista 
nos Jogos Regionais e Abertos.

José Lenci disse que atual
mente 60 atletas e técnicos se 
beneficiam do programa, que 
de acordo com a necessidade 
de cada um, recebem o mínimo 
de R$ 100 e o máximo de R$ 
680. ”O programa tem por obje
tivo incentivar nossos atletas", 
disse o diretor, ao explicar que 
a ajuda não tem a finalidade de
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INCENTIVO -  Zé Lenci reforçou importância do programa Bolsa Atleta; projeto 
de lei que está na Câmara vai permitir reavaliação de técnicos e atletas

mantê-los integralmente. O pro
jeto enviado no fim de semana 
ao Legislativo seria lido ontem 
na sessão ordinária da Câmara 
de Vereadores.

MOTOTÁXI
Estava na pauta da Câmara 

Municipal projeto que regu
lamenta o exercício das ati
vidades dos profissionais em 
transportes de passageiros com 
o uso de motocicleta. A nova 
legislação dispõe sobre regras 
de segurança dos serviços de

transporte remunerado e esta
belece regras gerais para regula
ção deste serviço no município 
de Lençóis Paulista.

O projeto se baseia na re
gulamentação da atividade 
aprovada em Brasília, com al
guns incentivos do município 
para regulamentação da ativi
dade, como isenção de taxas 
municipais no primeiro ano e 
possibilidade dos mototaxistas 
atuarem através do MEI (Micro 
Empresário Individual), pro
grama de incentivo ao trabalho

formal, em que as pessoas que 
aderirem têm todos os benefí
cios previdenciários.

Para exercer a atividade a 
pessoa tem que ser maior de 21 
anos e possuir, por pelo menos 
dois anos, habilitação na cate
goria A, além de ser aprovado 
em curso especializado regula
mentado pelo Contran (Conse
lho Nacional de Trânsito).

O projeto prevê também 
aumento de 122 para 196 va
gas de mototaxista na cidade. 
Atualmente a licença para atu
ar como mototáxista custa R$ 
229,78, mais custo de ISS de 
R$ 229,78. A nova lei prevê 
isenção da taxa de licença no 
primeiro ano e custo de apenas 
R$ 60. No segundo ano, o valor 
muda R$ 289,78, somado os va
lores de ISS e licença.

CRECHE
Também fazia parte do ex

pediente da sessão de ontem 
a desafetação de área pública 
pertencente ao município, loca
lizada no Jardim Maria Luiz IV, 
para construção de creche.

De acordo com a diretora 
Administrativa da Prefeitura 
Municipal, Silvia Maria Gas- 
parotto, a desafetação da área 
é uma exigência para que o 
governo libere verba para cons
trução da unidade escolar. A 
construção da creche foi anun
ciada durante a última visita do 
governador Geraldo Alckmin 
(PSDB) a Lençóis Paulista.

JU S T IÇ A

A u to rid a d e s vã o  ao  T J  p o r in s ta la ç ã o  da T e rc e ira  V ara

Comitiva lençoense tem audiência marcada para o dia 3 de outubro; prefeita, juiz de direito, 
presidente da OAB e deputado se reúnem com o desembargador Ivan Sartori

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Carlos Alberto Duarte

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), o juiz de direito 
e diretor do Fórum lo

cal, Mário Ramos dos Santos, e 
o presidente da OAB subseção 
Lençóis, Lexandro Paulo Godi- 
nho Brígido, viajam a São Paulo 
no próximo dia 3 de outubro para 
participarem de audiência com o 
presidente do TJ (Tribunal de Jus
tiça), desembargador Ivan Sartori.

Na pauta do encontro, agen
dado pelo deputado estadual 
Pedro Tobias (PSDB), está a ins
talação da Terceira Vara na Co
marca de Lençóis Paulista até o 
final deste ano. A preocupação 
das autoridades, além do nú
mero de processos na Comarca, 
com as eleições de 2014.

Ocorre que a legislação 
veda instalação de varas judici
árias durante o processo eleito
ral. Ou seja, se não for instalada 
até o final deste ano, ocorrerá 
somente em 2015. O prédio do 
Fórum já recebeu as adequa
ções necessárias para acomodar 
mais um juiz de direito, pro
motor e funcionários. O "start" 
para a instalação depende agora 
do presidente do TJ.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, doutor Mário Ramos 
explicou que a última informa
ção que obteve do TJ é que a 
programação prevê a instala
ção da Terceira Vara ainda este 
ano, como foi antecipado pelo 
jornal O ECO. Disse que com

o sim do desembargador Ivan 
Sartori, há tempo hábil para a 
instalação ainda este ano. "Com 
o sinal verde do desembargador 
o processo é rápido", explicou.

Atualmente, o Fórum lo
cal acumula cerca de 55 mil 
processos. Com a chegada de 
mais um juiz, além de assumir 
a maior parte dos processos no
vos, seria responsável também 
pelo juizado especial e pelos 
processos do anexo fiscal.

COSPSP CONTRATA
Trabalhe Conosco!

A SPSP está contratando profissionais para atuar como:

Recepcionista I Supervisor de Segurança 
Porteiro I Técnico em Segurança do Trabalho

Fone: (14) 3234-7484 
(14) 99695-4601 
(14) 99600-5717

C ad a stre-se  no site: www.spsp.com.br
Ou envie seu currículo poro recrutamento@spsp.comJ5r 
R. Antônio Alves, 14-77 - Centro - Bauru / SP

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
http://www.spsp.com.br
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Esporte BIG BOYS
A equipe sub-15 do DER Lençóis Paulista perdeu por 2 a 1 para o Foguinho, 
no primeiro jogo da final da 12̂  Copa Big Boys de Futebol. O jogo de volta, 
acontece neste sábado, dia 28. Nesta fase do campeonato, o saldo de gol 
não é critério de desempate. Portanto, os lençoenses precisam vencer por 
qualquer placar para levar a decisão para os pênaltis.

B A SQ U ETE

Alba é vice-campeão da Copa São Paulo
Equipe lençoense conseguiu resultado inédito; João Vitor foi o cestinha e melhor jogador

Angelo Neto

O Alba fez história neste final 
de semana. A equipe ficou 
com o vice-campeonato da 

Copa São Paulo de Basquete, em 
Avaré, após derrota para Franca, 
único algoz dos lençoenses du
rante todo o torneio. O resulta
do inédito é considerado como 
uma conquista, já que o Alba é 
composto apenas jogadores de 
Lençóis Paulista. Todas as outras 
equipes possuem atletas contra
tados para disputa da competi
ção.

Além do troféu de vice- 
-campeão, o atleta João Vitor tem 
mais dois motivos para comemo
rar. Ele foi considerado o melhor 
jogador de toda a competição e 
ainda levou o prêmio de cestinha 
com 88 pontos. "Sinto-me bastan
te feliz de ajudar o time. Todos os 
jogadores se uniram para conse
guirmos chegar onde chegamos. 
Isto é bem legal. Ainda não caiu 
a ficha para mim de tudo isso. 
Pretendo seguir minha carreira 
para, quem sabe, conseguir uma 
vaga em uma grande equipe do 
Brasil", afirmou o jovem talento 
lençoense.

O técnico Leonardo Hen
rique de Oliveira, o Dudu, fez 
questão de parabenizar todo o 
elenco pela conquista. "Este 
vice-campeonato em um torneio 
com equipes grandes deixou os

FOTO: DIVULGAÇÃO

CONQUISTA -  Alba ficou com o vice-campeonato da Copa São Paulo; lençoenses perderam apenas para Franca

meninos muito felizes. O pessoal 
da comissão organizadora ficou 
muito feliz e surpreso em ver 
nossa equipe jogando. Há uma 
surpresa geral quando eles ficam 
sabendo que o Alba é todo com
posto de jogadores lençoenses". 
Para os próximos campeonatos, 
Dudu afirma que vai atrás de um 
pivô, já que o Alba não tem este 
jogador no elenco. "Isto faz mui
ta diferença, principalmente nos 
rebotes", completa.

O Alba perdeu apenas duas 
partidas durante toda a Copa São 
Paulo. Nas duas ocasiões, Fran
ca foi o algoz dos lençoenses. 
No jogo de estreia, os meninos

bateram Mogi por 56 a 49. Já na 
segunda partida, os lençoenses 
atropelaram Presidente Pruden
te por 91 a 36. No terceiro jogo 
contra Franca, a derrota foi por 
56 a 55. Já nas quartas de final, 
o Alba derrotou Barretos por 68 
a 36. Na semifinal contra Arara- 
quara que aconteceu neste sába
do, 22, a vitória foi por 57 a 40.

A GRANDE FINAL
Para a final contra Franca, no 

domingo 22, a equipe de Dudu 
entrou em quadra com três joga
dores contundidos e o cansaço 
natural após uma sequência de 
jogos durante a semana. Além

disso, novamente, o Alba sofreu 
com a falta de um pivô para 
dominar o garrafão adversário. 
Com todas estas baixas, a derro
ta por 80 a 38 foi praticamente 
inevitável.

"Chegamos cansados na fi
nal. Não tínhamos peças de re
posição e Franca tem um elenco 
qualificado. Mesmo assim, os 
meninos tentaram. O resultado 
final acabou não mostrando exa
tamente a diferença entre as duas 
equipes", lembra Dudu.

O Alba é mantido pela Pre
feitura Municipal através da di
retoria de Esportes e patrocinado 
pelo grupo Lwart e Lutepel.

S E R IE  A

Sport surpreende e vence o Paulistano

Equipe bateu o vice-campeão por 2 a 1; 
Expressinho goleia Corinthians por 7 a 0

FOTO Má rc io  m o r e ir a  —

Angelo Neto

Começou neste domingo 
22, no estádio Archângelo 
Brega, o Bregão, o Cam

peonato "George Ribeiro Cor
reia Lima" de Futebol Amador. 
Foram dois jogos e dez gols. 
O destaque ficou por conta do 
Expressinho que goleou o Co- 
rinthians Caju. Já o Paulistano, 
atual vice-campeão da competi
ção, desapontou os torcedores e 
perdeu para o Sport.

No primeiro confronto, o 
Expressinho entrou em campo 
como franco favorito. A equi
pe jogou fácil e atropelou o 
Corinthians Caju por 7 a 0. Os 
nomes do jogo foram José Car
los e Henrique que marcaram 
duas vezes cada. Fernando, 
Gilmar e Willian completaram 
o marcador para os vermelhos.

Já na segunda partida do 
dia, o Paulistano jogou contra 
o Sport. Mesmo com total fa
voritismo, os atuais vice-cam- 
peões não se encontraram em 
campo e perderam por 2 a 1. 
Marlon e Hudson deram a 
vitória ao Sport. Valmir des
contou. "Conversamos dentro 
do vestiário que o jogo não se
ria fácil e realmente foi o que 
aconteceu. Jogamos sempre 
buscando a vitória e conse
guimos levar os três pontos. 
Nosso objetivo é chegar às se
mifinais e vamos atrás disso", 
destacou o técnico do Sport, 
Marcelo Lourenço da Silva.

O Campeonato George 
Ribeiro Correia Lima de Fu
tebol Amador é organizado 
pela LLFA (Liga Lençoense 
de Futebol Amador), atrave's a 
diretoria de esportes.

LIG A  DE H A N D EB O L

Lençóis vence Dois Córregos e fica com o bronze
Com apenas uma derrota na campanha, equipe teve o artilheiro e melhor jogador da competição

Angelo Neto

A equipe masculina da di
retoria de Esportes e Re
creação de Lençóis Pau

lista conquistou o terceiro lugar 
no da Liga de Handebol de São 
Manuel. Na decisão pela me
dalha de bronze, os lençoenses 
venceram Dois Córregos por 31 
a 19. A partida foi disputada 
em Bauru.

A equipe adversária até en
dureceu o jogo para os lençoen- 
ses que conseguiram terminar 
o primeiro tempo com uma 
vantagem no placar de apenas 
dois gols. Já n0a segunda etapa, 
os atletas de Lençóis consegui
ram acertar o posicionamento 
defensivo. "Passamos a errar 
menos contra-ataques, o que 
nos garantiu vencer com facili
dade", afirmou o técnico Lucia- 
no Carmo Liz.

O destaque da equipe adul
ta de Lençóis foi o goleiro José 
Eduardo (Toru), que levou o 
prêmio de melhor jogador da
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BRONZE -  Equipe lençoense de handebol ficou com o terceiro lugar Liga de Handebol de São Manuel

competição mesmo sendo um 
atleta da categoria. André Paulo 
ficou com o troféu de artilheiro.

"Após uma campanha invicta 
durante toda a fase de classifi
cação e apenas uma única der-

rota nas semifinais para Botuca- 
tu, merecíamos este resultado", 
finalizou Liz.

Juvenil vence duas partidas emocionantes no Csec
A equipe juvenil mascu

lino do Sempre Vôlei/Lençóis 
Paulista venceu as duas parti
das que fez neste final de se
mana, no Csec, pela Campeo
nato Estadual Paulista da APV 
(Associação Pró Voleibol). 
Com os resultados, os lenço-

enses garantiram o primeiro 
lugar no grupo.

Os dois jogos foram 
bastante equilibrados. No 
primeiro, o Sempre Vôlei/ 
Lençóis Paulista bateu Sertão- 
zinho por 3 sets a 2. "O jogo 
foi bastante equilibrado e nós

nos sobressaímos em nosso 
saque tático", afirmou o téc
nico Douglas Coneglian.

Já na segunda partida, ou
tra Pedreira. Candidata ao tí
tulo, Araras entrou em quadra 
disposta a bater os lençoenses 
e venceram os dois primeiros

sets. No entanto, uma virada 
espetacular do Sempre/Vôlei e 
a vitória por 3 a 2 levantou os 
torcedores no Csec.

A equipe tem mais um 
compromisso pela APV, em 
Sertãozinho, onde fecha a 
participação na primeira fase.
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LENÇÓIS PAULISTA
VIVER BEM, CRESCER E SER FELIZ

ESCOLA DE ESPORTES
ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO:
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo Juraci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém parceria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2» e 4* das 8h ás 1 Ih;
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arremessos e saltos) acontecem 
de 3* e 5* das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih  com o professor Raphael Blanco

NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3“ e 5‘ das 8h30 ás lOh, com o 
prof. Raphael Blanco

BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO:
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo PaschoareUl, Leonardo Henrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex
Feminino: As escolas de esporte e o centro de 
Treinamento Unlmed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de 8 a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3* e 5“ das 14h ás 16h, 
Nelson BroUo (escola) 3‘ e 5» das 13h30 ás

16h; Tonicão 2S4“,6“ das 14h ás 16h. 
M asculmo;Treinamentos de 2“ a 6“ feira no 
Tonicão, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.

BOCHA -  MASCULINO E FEMININO:
Aulas para iniciantes na cancha do CESEC, de 
2% 4“ e 6“ feira das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei 
Rosso

CAPOEIRA -  MASCULINO E FEMINI
NO:
Aulas de treinamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti Füho, de 
3“ e 5“ feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o professor Ivair Carlos 
(Tatu)

FUTEBOL DE CAMPO -  MASCULINO 
E FEMININO.
Os treinam entos acontecem no Cam po de 
Futebol do Parque do Paradão , Bregão, 
Vagula e cam po da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au
xiliares Felipe Pereira Quintilhano e Baraca- 
te, de 3“ a 6“ feira

TÊNIS DE MESA -  MASCULINO E FEMI
NINO:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To
nicão de 2“,4“ e 6“ feira, das lOh ás 12h com o 
auxiliar W agner W illian Pescara.

KARATÊ -  MASCULINO E FEMININO:
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos ho
rários: 2“, 4“ e 6“ das 20h ás 22h hs e 3“ e 5“ das 
17h30 ás 18h30, com o  professor Raphael 
Blanco
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S egunda fa se  d a  Copa C oplacana no CEM com eça com  eq u ilíb rio
Diferença de gols em todos os jogos mostrou que a etapa do campeonato será decidida apenas nas últimas rodadas

Desde o primeiro jo
go da Copa Coplacana - 
Principal no CEM  (Clube 
Esportivo Marimbondo), o 
equilíbrio foi a marca regis
trada. E na primeira rodada

da segunda fase não foi di
ferente. Não houve nenhum 
empate, mas os jogos foram 
emocionantes até o apito 
final do juiz.

No sábado, 21, duas

partidas agitaram a rodada. 
No primeiro jogo pelo gru
po A, A  Academia Marim
bondo venceu a H ot 107 
por 4 a 2. Logo em seguida, 
pelo grupo B, a Frigol ba

teu a Safra Sul pelo mesmo 
placar. Infinity Tennis e Eliz 
Line folgaram.

Já na manhã de domingo, 
22, o Masster Veículos te
ve dificuldades, mas passou

pelo True Info pelo placar 
mínimo de 1 a 1. Coplacana 
folgou na rodada.

Nesta fase, todas as no
ve equipes participantes fo
ram divididas em três gru

pos. Elas jogarão em turno e 
returno dentro das respec
tivas chaves, classificando as 
duas primeiras equipes de 
cada grupo para a terceira 
fase da competição.

C LA SS IF IC A Ç A O  CO PA C O P LA C A N A  CA TEG O R IA  PRINCIPAL
GRUPO A

1 EQ UIPES \ü^mmm a D gG P I G C F Gl
A C A D EM IA  M A R IM B O N D O 3 1 1 0 0 4 2 2
IN F IN IT Y  T EN N IS 1 1 0 0 0 0 0 0 0
H O T  107 0 1 0 0 0 2 4 -2

1 GRUPO B 1
1 EQ UIPES m a D gG P I G C F Gl
FR IG O L 3 1 1 0 0 4 2 2
EL IZ  LIN E 1 1 0 0 0 0 0 0 0
SA FRA  SUL 0 1 1 0 1 2 4 -2

1 GRUPO C  1
1 EQ UIPES mr^mm
M ASSTER V E ÍC U LO S 3 1 1 0  0 1 0 1
C O P L A C A N A 1 1 0 0 0 0 0 0 0
T R U E  IN FO 0 1 0 0 1 0 1 -1

Veteranos segue com 
jogos pela segunda fase

A  categoria veteranos da 
Copa Coplacana também en
trou na reta final. Ontem, Hot 
107 e Infinity Tennis deram o 
pontapé inicial para a segun
da fase. Até o fechamento 
desta edição o jogo não havia 
terminado. As próximas par
tidas serão as seguintes:

HOJE
True Info x Masster 
Veículos, às I9h30

a m a n h A
Safra Sul x Eliz Line, às I9h30

QUINTA-FEIRA
Coplacana x Frigol, às 

I9h30

Biribol

TÊN IS  - O  Campeonato Interno de Tênis de Campo 
do CEM  esta na 6̂  rodada, em um total de 13. São 120 
tenistas divididos em 10 categorias. A  partir de novem
bro, os oito melhores classificados de cada categoria 
disputarão as finais do campeonato que neste ano tem 
como patrono Adem ir Santilone.

In s c r iç õ e s  p a ra  B ir ib o l 
co m e ça m  n a  s e g u n d a -fe ira

A  partir da próxima 
segunda feira, 30, estarão 
abertas as inscrições para o 
Campeonato Interno de Bi
ribol 2013 no CEM. As ins
crições seguem até o dia 20 
de outubro e só podem ser 
feitas no site www.clubema- 
rimbondo.com.br.

Diferente do campeonato 
do primeiro semestre, cujas 
inscrições foram feitas por 
equipes, neste as inscrições 
serão individuais. Após termi
nado o período das inscrições, 
os atletas serão divididos em 
equipes obedecendo critério 
técnico de cada participante.

Poker

C a m p e o n a to  de P o k e r  re ú n e  
c e rc a  de 5 0  jo g a d o re s

No último sábado, dia 21 
de setembro, foi realizada 
a 8̂  etapa do Campeonato 
Interno de Poker do CEM. 
O  vencedor foi Barroso 
que somou mais 50 pontos

na classificação geral. Apro
ximadamente 50 jogadores 
disputam o campeonato. Ao 
final das I I  etapas previstas, 
os dez primeiros colocados 
disputarão a mesa final.

OS ATUAIS 10 
PRIM EIROS 

CO LO CA D O SA TÉ 
8“ ETAPA SAO:

1° Igor Morales 
2 ° Brasil
3° Ricardo Viegas 
4 ° Fernanda Sarzi 
5 ° Arthur Menegon 
6° Raul Bernardes 
7 ° Barroso 
8 ° Nicolas Godoy 
9 ° Carlos Gasparini 
I0 ° Danilo Breda

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubema-rimbondo.com.br
http://www.clubema-rimbondo.com.br


O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, TERÇA-FEIRA, 24 DE SETEMBRO DE 2013

Sociedade FESTEJANDO
Edézio e Maria, na 
Festa de Nossa 
Senhora da Piedade

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3 2 6 4 -3 4 7 9
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista

Máxima Qualidade
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FOTOS: CINTIA FOTOGRAFIAS

O  Parabéns, Natalia, pelos 15 
anos comemorados dia 21 de 
setembro, no Espaço Lux.
O  João Pedro comemorou seu 
1° aninho junto com seus pais 
familiares e amiguinhos, no dia 
21 de setembro.
©  Pedro comemorou seu 1° 
aninho dia 21 de setembro, no 
salão Estação Festa.
O  e ©  Vanderléia e Leandro, 
parabéns pelo casamento 
realizado dia 21 de setembro, 
na Igreja Nossa Senhora 
Aparecida.
©  Pedro Henrique, parabéns 
pelo 1° Aninho comemorado 
dia 21 de setembro, em Bauru, 
no Buffet Zappteen.

FOTO: KING STUDIO

• Angélica, 2 
meses

A CESSA  SP
Diversas autoridades 
marcaram presença na 
entrega de melhorias do 
Acessa SP, ocorrida em 
Lençóis Paulista na sexta- 
feira 20, com a presença 
do secretário adjunto de 
Gestão Pública do Estado, 
Rogério Barreto. Na foto 
estão o vice-prefeito 
José Antonio Marise, os 
vereadores Emerson Carrit 
Coneglian, José Santana, o 
Dodô, Manuel dos Santos 
Silva, o Manezinho, e o 
diretor Jurídico da Prefeitura, 
Leandro Orsi Brandi.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

• REPRESENTANTES
O Senai é um dos orgulhos 
de Lençóis Paulista.
Segundo o diretor Everson 
Capobianco, a unidade móvel 
de robótica subaquática 
- única a ser feita em 
todo Brasil -  foi criada e 
desenvolvida exclusivamente 
por professores e alunos 
de Lençóis Paulista. Mais 
um motivo de orgulho para 
os lençoenses. Parabéns à 
equipe que participou deste 
projeto.

FOTO: STUDIO A

• Bianca, 7 
meses.
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PROMOÇÕES DA SEMANA

• GRAVADOR DVR 4CANAIS GIGA..... R$415,22
• CÂMERA VM 210 DN COLOR -DAY/NIGHT
INTELBRAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . R$85,43
. CÂMERA IP FOSCAM FI8918W.... . . . . R$299,90
• CÂMERA IP FOSCAM FI8904W EXTERNA
COM INFRAVERMELHO... . . . . . . . . . . . . . . R$399,00

ATENDIMENTO NO HORÁRIO COMERCIAL 
( 14)996-645-780 

acusticaetecnologia@gmail.com

0 _ E I ^
iirUM  SENHOR JORNAL

É ISSO MESMO, NESTE DIA DAS CRIANÇAS A 
r r  n EOCANTOR I =ú

VÃO TE DAR UM TABLET COM A MAIS ALTA 
TECNOLOGIA NA FAIXA!

curta ventura

http://www.rogete.com.br
mailto:acusticaetecnologia@gmail.com

